

37.—(22040) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, transmettant un bail pour la location d'une propriété située au No. 1233 Notre Dame Ouest.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Com. M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De prier Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité de signer ledit bail.

38.—(20410) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant de donner ordre à la Montreal Water & Power Co. de changer la conduite d'eau actuelle de l'avenue Laurier, entre les rues St-André et St-Denis, à une conduite de 8', conformément au contrat passé avec ladite Compagnie pour la pose de conduites d'eau dans le quartier St-Denis.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de donner instructions à la Montreal Water & Power Co. de faire les changements ci-dessus mentionnés.

39.—(21180) Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: Que le salaire des chauffeurs du Département de l'Aqueduc soit porté à 37 cents de l'heure, à partir du 1er novembre prochain.

40.—(21962) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant le vote d'un crédit de \$375 pour transporter l'atelier du Département de l'Aqueduc, situé présentement au coin des rues Ste-Catherine et Azilda, sur le terrain situé au coin nord des rues Ste-Catherine et Oliva, sur le terrain situé au coin nord des rues Ste-Catherine et Oliva.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant le vote de la somme de \$375 pour les fins ci-dessus mentionnées.

41.—(22015) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant la remise d'une retenue de \$973.90 à MM. Hénault & Heffernan, en rapport avec le contrat pour la construction d'un égout sur la rue de la Montagne, de la rue Sherbrooke en allant vers le nord.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser la remise de ladite somme.

42.—(21767) Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et des Statistiques, recommandant qu'un congé de trois semaines, pour cause de maladie, soit accordé à M. W. Emond, contre-maitre de la Voirie, en charge du quartier Papineau.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'accorder à M. Emond ce congé de trois semaines.

43.—(20983) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant le vote d'un crédit de \$7,000 pour la construction de la décharge de l'égout de la rue Fullum.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant le vote de la somme de \$7,000 pour les fins ci-dessus mentionnées, et de donner instructions à l'Avocat en Chef de la Cité de prendre les mesures nécessaires pour exercer le recours que la Ville pourrait avoir contre la Commission du Port, s'il y a lieu.

44.—(21837) Soumise une communication de la Société Canadienne des Ingénieurs-Mécaniciens, au sujet des qualifications de l'Inspecteur des Bouilloires.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'informer le Conseil que le Bureau ne concourt pas à la demande de la Société des Ingénieurs.

45.—(21851) Soumis un rapport du Greffier-Aljoint de la Cité, demandant qu'une somme de \$300 soit mise à la disposition de la Commission de Réception, pour lui per-

37.—(22040) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, transmitting a lease for the renting of a property at No. 1233 Notre Dame street West.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That His Worship the Mayor and City Clerk be requested to sign the same.

38.—(20410) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that orders be given to the Montreal Water & Power Co. to change the water conduit now existing on Laurier avenue, between St. André and St. Denis streets, and place in its stead an 8' pipe in accordance with a contract passed with the said Company for the laying of water conduits in St. Denis Ward.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the Montreal Water & Power Co. be requested to lay the said conduit.

39.—(21180) On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the salary of the stokers of the Waterworks Department be at the rate of 37 cents per hour, from the 1st November next.

40.—(21962) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that an appropriation of \$375 be voted for moving the shop of the Waterworks Department, from the corner of St. Catherine and Azilda streets to a lot of land situated at the northern corner of St. Catherine and Oliva streets.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said sum of \$375 be voted for the above purpose.

41.—(22015) Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that Messrs. Hénault & Heffernan be refunded a sum of \$973.90 made in connection with their contract for the construction of a sewer on Mountain street, from Sherbrooke street northwards.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said refund be authorized.

42.—(21767) Submitted a report from the Medical Health Officer, recommending that three weeks leave of absence, on account of illness, be granted to Mr. W. Emond, foreman of the Road Department, in charge of Papineau Ward.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said recommendation.

43.—(20983) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that an appropriation of \$7,000 be voted for the construction of an outlet for the Fullum street sewer.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said sum of \$7,000 be voted for the above purpose, and that instructions be given to the Chief City Attorney to take the necessary proceedings in order that the City may have its recourse against the Harbour Commissioners, if need be.

44.—(21837) Submitted a communication from the Société Canadienne des Ingénieurs Mécaniciens, anent the qualifications of a Boiler Inspector.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That Council be informed that this Board is not in favor of the said Society's suggestions.

45.—Submitted a report from the Asst.-City Clerk, asking that a sum of \$300 be put at the disposal of the Reception Committee for the reception of the delegates to